Holztechniker auf Forstexpedition



Im Rahmen des Forstwirtschaftsunterrichtes besuchte die erste
Fachschule in Begleitung von Stephan Bittersam die forstliche Ausbildungsstätte Gmunden. Neben
Baumsteigen, Traktorfahren und
Motorsägen-Technik wurden die
Schüler im Fällen und Rücken geschult. Die strahlenden Gesichter
nach der ersten Traktorfahrt oder
nach dem Erklimmen eines zwölf
Meter hohen Baumes sprachen
für sich. Zum Abschluss wurde
noch ein Harvester-Durchforstungseinsatz besichtigt. (thf)